



19 de octubre del 2.021

Hoy tocaba acercarnos al Campo de Golf Zuia para competir en dos turnos, mañana y tarde.

Las características de este club no nos permiten vivir esta fiesta al completo; siempre echamos de menos las tertulias post partido, reunidos alrededor de una buena mesa, degustando un menú junto a los caldos de la bodega patrocinadora, que en el día de hoy corresponden a la **bodega LA RIOJA ALTA S.A.**



Pero no nos importa nada, mayor temario tendremos para comentar el próximo martes en Donosti.



Disfrutamos,  
climatológicamente, de un  
extraordinario día, totalmente  
veraniego, y nos encontramos  
con un campo en buen  
estado con unos greens  
lentos y exigentes.



Equipo ganador, el equipo anfitrión, Zuia Club de Golf, con 212 puntos, recibieron dos cajas de vino crianza Viña Alberdi, a rebufo Club de Campo Sojuela con 211 y tercero Izki Golf Club con 207 puntos.



Resultó ganador scratch Marcelino González, con 28 puntos, quien repuso su bodega privada con seis botellas de vino Reserva de Viña Ardanza y segundo lugar para Carlos Celles con 23, se hizo acreedor al lote de tres botellas reserva Viña Ardanza y tres botellas crianza de Viña Alberdi.



Para ganador hándicap tuvimos un empate a 38 puntos, vencedor Juan Bautista Gorriño-Beascoa, recibió el trofeo que le acredita como ganador de la jornada y la caja de seis botellas de vino Reserva de Viña Ardanza y segundo puesto para Luis Cámara quien se llevó el lote de tres botellas reserva Viña Ardanza y tres botellas crianza de Viña Alberdi.



A continuacion cuádruple empate a 37, entre Carlos Manuel Fernández, Sabin Intxausti, Rubén Ranero y Pedro Pablo Carreto, para cada uno de ellos una caja de seis botellas de vino crianza Viña Alberdi, después séxtuple empate a 36 (**esto parece la alta competición, con 13 jugadores en sólo dos puntos de juego**), hubo cajas de vino de seis botellas de vino crianza Viña Alberdi para Antonio Galicia e Iñaki Juanena.





En las bolas más cercanas a bandera, de los pares tres, los premios fueron a manos de Javier Abeti, la caja de seis botellas de **chacolí UNO** en el hoyo 10. Por el hoyo 1, **mochila Oakley** para Iñaki Juanena. Kontxola Lizaso tuvo una **botella Magnun Ysios** por el hoyo 5 y para José Román Vergara una caja seis botellas **vino MITARTE** en el hoyo 14.

La suerte sonrió a los siguientes jugadores:

Caja de tres **bolas Bridgestone** para Javier Abeti, Montxi Galán, Antonio Galicia, Esperanza García, Nice Lazpita y Francisco Javier Pérez.

Regalo de **Golf Inteligente** para Luisa Meñaca.





Comida para  
dos personas  
**Restaurante  
Toma y Daka**  
para Jorge  
Foronda.

Estancia **Hotel Conde Duque de Bilbao** para Adolfo  
Arnaiz.

Estancia **Palacio de Azkarate** para Victoriano  
Susperregui.

Botella Magnum **Conde de Valdemar** para Aitor  
Estomba.

Lotes de **Chorizo Palacios**, Tomás Alonso, Ander Andia,  
Pablo De La Iglesia, Luis I. Gabiola y Cecilio López,

**Gorra Oakley** para Miguel Ángel González.

**Quesos  
Aldanondo**  
para Abdon  
Solloa, Pello  
Arsuaga y  
Alberto Ruiz  
(ausente).



**Lote de Cafés Baque para Jesús Olasolo (comparece su delegado) y Antton Biteri.**



**Lotes de vino tres botellas para María Carmen Areta, Juan Ignacio Arraztoa, Loli Ayestarán, José Ramon Balzola, Antton Biteri, Luis Miguel Cámara, Pedro Pablo Carreto y**



**Victoriano Domínguez, Mikel Etxabe, Milagros Garnica, Marcelino González, Mariano Goyarzun, José Ignacio Guillen, José Manuel Igual, Ion Izaguirre y**





Ricardo Juan Lara, Lucio Marrodan, Federico Ortigosa, José Ignacio Rubio, Ángel San Vicente, Mariana Santos, Francisco Javier Sanz, Javier Subijana, Gabino Susunaga, Joseba Totorika y José Román Vergara.

Si los jugadores de algún partido hubieran cumplido con las **normas del juego rápido**, comentadas en la crónica anterior, no habiéramos terminado la jornada a la hora que lo hicimos, fue casi entrada la noche cuando nos pusimos en ruta hacia nuestros domicilios.

**Por el bien de todos, esperemos no vuelva a ocurrir...**



Próximo destino, próximo martes, Golf Basozabal en Donostia. Allí nos vemos.